

Wandertour durch die Weinberge

SSG-Gruppe unternimmt interessanten Ausflug in den Rheingau

Bad Nauheim (pm). In einer Weinstube bei Flammkuchen und Wein endete in geselliger Runde ein erlebnisreicher Tag für Mitglieder des Vereins Sport- und Skigymnastik (SSG) Bad Nauheim. An dem von Sabine Heil und Robert Mörlner organisierten Wanderausflug in die Weinberge des Rheingaus nahmen 30 Personen teil.

Ausgangspunkt der etwa 20 Kilometer langen Strecke war das Kloster Marienthal.

Nach einem Rundgang durch den Wallfahrtsort machten sich die Kurstädter auf den Weg in Richtung Kloster Eberbach. Unterwegs wurde Schloss Johannisberg besichtigt. Die Teilnehmer genossen eine grandiose Aussicht über den Rhein. Anschließend gab es im Schloss Vollrads eine Stärkung. Probiert wurde der frisch gekel-



Die Mitglieder des Vereins SSG bei ihrem Zwischenstopp vor der Gutschänke von Schloss Vollrads. (Foto: pv)

terte Federweiße. Durch die Weinberge erreichte die Gruppe Eberbach. Begeistert waren die Teilnehmer von der Architektur des ehemaligen Zisterzienserklosters.

Weitere Infos über die Aktivitäten des SSG gibt es im Internet auf der Seite www.ssg-bad-nauheim.de.